

## EL AYUNTAMIENTO SE SUMA A LA CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DE LA MENINGITIS

- La Fundación Irene Megías contra la Meningitis, con sede en Villanueva de la Cañada, ha presentado esta mañana su memoria anual en un acto en el que ha estado presente el alcalde, patrono honorífico de la entidad.
- [Ayuntamiento](#) y Fundación organizarán el próximo 13 de mayo el V Cross Infantil contra la Meningitis.

**Vva. de la Cañada, 24 de abr.2014.-** El alcalde, Luis Partida, ha asistido hoy a la presentación de la Memoria Anual 2013 de la [Fundación Irene Megías contra la Meningitis](#) (FIMM), entidad sin ánimo de lucro y con sede en el municipio. Su presidente, Jorge Megías, ha hecho balance en un acto que ha congregado, en el auditorio de la Biblioteca F. Lázaro Carreter, a miembros de la Corporación Municipal así como a responsables y socios de la FIMM.

“Es un honor que, un año más, la Fundación haya elegido Villanueva de la Cañada para presentar el balance anual de su gestión, una gestión que merece nuestro apoyo y respaldo pues, desde que iniciará su andadura, está llevando a cabo una magnífica e importante labor”, explicó el regidor, Luis Partida, también patrono honorífico de la FIMM.

Durante el pasado año, la Fundación Irene Megías contra la Meningitis distribuyó más de 100.000 folletos informativos y 2.000 carteles sobre la sepsis y la meningitis por toda España, impartió charlas en distintas ciudades y organizó eventos deportivos, entre ellos un torneo de pádel y un cross escolar en Villanueva de la Cañada, con el fin de dar a conocer los síntomas de la enfermedad y captar nuevos socios. Además, en 2013, se publicó oficialmente la primera *Guía de Práctica sobre el Manejo de la Enfermedad Meningocócica Invasiva*, proyecto liderado por la FIMM.

### **Nueva cita: IV Cross Infantil**

Entre los eventos deportivos previstos en el marco de la celebración del Día Mundial de la Meningitis, destaca el IV Cross Infantil que se llevará a cabo, el próximo 13 de mayo, en el parque de La Baltasara. Se trata de un encuentro no competitivo destinado a alumnos de 4º de Educación Primaria del municipio que promueve la Fundación con la colaboración del Ayuntamiento y de los centros educativos villanovenses.



**Fundada en 2006**

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis fue creada en el año 2006 por dos vecinos del municipio, Jorge Megías y su esposa, Purificación Roca, tras el fallecimiento de su hija Irene, en agosto de 2005 a la edad de 17 años, por una sepsis meningocócica 24 horas después de la aparición de los primeros síntomas.

Los principales objetivos de la FIMM son: dar a conocer en la población las causas, síntomas y tratamiento de la meningitis y la sepsis; prestar apoyo a familiares y afectados; promover conductas para la prevención de estas enfermedades y fomentar la investigación científica en este ámbito. Más información en [www.contralameningitis.org](http://www.contralameningitis.org)